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Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin erfragt den aktuellen Sachstand zum alten Kindergarten. Schon 
seit längerem beschäftigt sie die Frage, ob die Stadt Klütz etwas gegen den derzei-
tigen Verfall des Gebäudes unternehmen möchte. Die Einwohnerin erklärt, dass sie 
schon lange die Idee hat, ein Café in den Räumen des alten Kindergartens, auf 
Grund der zentralen Lage des Gebäudes in der Stadt Klütz, einzurichten.
Der Bürgermeister Herr Mevius informiert darüber, dass dieser Standort seit unge-
fähr eineinhalb Jahren in verschiedenen Sitzungen diskutiert wurde.
Herr Mahnel hat im Oktober 2021 ein grobes Konzept in der Stadtvertretung vorge-
stellt. Zeitlich gibt es noch keine konkreten Vorstellungen und auch ist noch unklar, 
wie die Stadt Klütz mit dem Grundstück umgehen wird, ob ein Abriss oder eine Sa-
nierung des Gebäudes in Frage kommen wird.
Zunächst ist abzuklären, was im Einzelnen auf diesem Grundstück überhaupt bau-
lich möglich sein kann. Deshalb wurde beim Landkreis eine entsprechende Bauvor-
anfrage eingereicht. Erst mit der Vorlage dieser Ergebnisse kann weiter entschieden 
werden.
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